



Ein gelungener Kinoevent der berührte und nachdenklich stimmte

Am letzten Mittwoch vor Weihnachten, wurde für den Schweiz. Schwimmlehrerverband ein Kinosaal in Dübendorf gemietet. Nach einem Update über die aktuellen Themen in der Schwimmwelt im Zusammenhang mit dem Berufsverband schauten knapp 40 Mitglieder gemeinsam den Spielfilm Liquid Truth, der sehr berührte und nachdenklich stimmte.

Im Anschluss an den Spielfilm trafen sich die Schwimmlehrpersonen an der Kinobar und tauschten sich unter Berufskolleginnen und Kollegen bei einem Apéro aus. Die Rückmeldung der Teilnehmenden war sehr positiv, so dass wir bei Gelegenheit einen solchen Anlass gerne wiederholen werden.

Für alle, die aus verschiedenen Gründen nicht am Event teilnehmen konnten, läuft der Film nach wie vor im Kino.

Falls ihr jemals in eine ähnliche Situation geratet, empfehlen wir schnellst möglich professionelle externe Hilfe beizuziehen und nicht in Eigenregie solche Anschuldigungen/Vorwürfe zu verteidigen. Dafür gibt es Anlaufstellen, die genutzt werden können sowohl von Lehrpersonen als auch von Schulleitungen. Falls die Probleme dennoch nicht gelöst werden, steht euch als Mitglied vom Berufsverband mittels Berufsrechtsschutzversicherung ein Rechtsanwalt zur Seite.

file:///C:/Users/Max%20Frei/AppData/Local/Packages/Microsoft.MicrosoftEdge_8wekyb3d8bbwe/TempState/Downloads/praeventives_handeln_naeh_e_und_distanzengagiert_gegen_sexuelle_uebergreifung_d.pdf

<https://limita.ch/>

<https://www.zss.ch/versa/verein>

www.schwimmlehrer.ch

Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche:

<https://www.projuventute.ch/Beratung-Hilfe-147.1377.0.html>

Der Berufsverband wünscht euch frohe Festtage.